

La Quête

Chers amis paroissiens de Saint-Pierre-le-Jeune,

La Fabrique avait communiqué sur le retour d'une borne numérique pour les dons dans notre église.

Malheureusement le prestataire HeoH sur lequel nous comptons a également arrêté cette activité. Plusieurs paroisses de Strasbourg qui avaient ces bornes se retrouvent privées de service.

Dans l'immédiat les autres prestataires sont trop chers. Mais la recherche continue !

Dans l'immédiat la solution pour ceux qui n'ont jamais de liquide reste l'application numérique sur smartphone :

« La Quête »

Il suffit de charger l'application sur votre appareil, de renseigner vos paramètres, de choisir votre paroisse préférée puis le montant que vous voulez offrir.

L'application est en place depuis trois ans dans notre paroisse et reste trop peu utilisée.

Vous pouvez donner quand et où vous voulez : sur le chemin de l'église, sur le parvis, depuis chez vous, depuis votre lieu de WE. De plus vous aurez accès chaque jour aux lectures du jour sur l'application.

Nota : comme la quête en monnaie ce don numérique n'ouvre pas droit à déduction fiscale.

Vous trouverez ci-dessous les QR codes pour charger l'application adaptée à votre appareil :



QR code pour iPhone



QR code pour Android

